

Máster con visado

Necesitaba que la Universidad me permitiera incorporarme más tarde.

29/10/2018

Por una razón muy importante no podía incorporarme al comienzo de las clases del máster en el que planeaba participar. La universidad me dijo que, por perderme las tres primeras semanas de clase, no podía asistir dicho semestre.

No me hubiera importado esperar, pero eso significaría no poder vivir

en mi nuevo país de residencia, porque el máster sería la oportunidad para conseguir el visado. Recé a Guadalupe y al final la universidad me ofreció incorporarme tarde al máster.

J.G.V.M., España, 4 de julio de 2017

► Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

► Clic aquí para hacer un donativo.

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-mx/article/favores-guadalupe-master-con-visado/>
(02/02/2026)